
  Comune di Padova

                   Settore Servizi Istituzionali e Avvocatura

II COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE ECONOMICHE E COMUNICATIVE

Tributi e Polo Catastale, Attività Produttive e Commercio, S.U.A.P. - Sportello Unico Attività Produttive,  
Eventi, Urp, Rete Civica, Comunicazione e Relazioni Esterne, Marketing Territoriale, Programmi e Progetti  

Comunitari, Politiche per la Tutela del Consumatore, Patrimonio e Partecipazioni, Provveditorato

Verbale n. 2 del 14 novembre 2017

L'anno 2017, il giorno 14 del mese di novembre alle ore 16.45, regolarmente convocata con lettera d'invito 
del  Presidente,  si  è riunita presso la sede di  Palazzo Moroni,  nella Sala Consiglio,  la II  Commissione 
consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
TISO Nereo Presidente P MOSCO Eleonora Capogruppo P
PILLITTERI Simone V.Presidente Ag BORILE Simone Capogruppo A
PELLIZZARI Vanda V.Presidente A BARZON Anna Componente P
BERNO Gianni Capogruppo Ag*** FERRO Stefano Componente P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo Ag** SACERDOTI Paolo Roberto Componente A
GIRALUCCI Silvia Capogruppo A MENEGHINI Davide Componente P
PASQUALETTO Carlo Capogruppo P LUCIANI Alain Consigliere P*
FORESTA Antonio Capogruppo P RUFFINI Daniela Consigliere P**
CAVATTON MATTEO Capogruppo P COLONELLO Margherita Consigliere P***
BITONCI Massimo Capogruppo Ag*

*BITONCI delega LUCIANI ** RAMPAZZO delega RUFFINI *** BERNO delega COLONNELLO

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale:
-  l’Assessore  Attività  Produttive  e  Commercio;  Marketing  Territoriale,  Tributi  e  Polo  Catastale, 
Provveditorato, Eventi,  Politiche per la Tutela del Consumatore, Semplificazione Amministrativa Antonio 
Bressa;
- l’Assessore Cultura e Musei, Edilizia Monumentale, Turismo Andrea Colasio;
- il Capo Settore Commercio e Attività Economiche Arch. Franco Fabris.
- il Capo Settore Cultura, Turismo, Musei e Biblioteche Dr. Davide Banzato;
-  il  Responsabile  dell’Ufficio  Gestione  Musei  e  Biblioteche  del  Settore   Cultura,  Turismo,  Musei  e 
Biblioteche Dr.ssa Marilena Varotto;
- il Funzionario manifestazioni e Spettacolo del Settore  Cultura, Turismo, Musei e Biblioteche Dr.ssa Laura 
Vradini Scusa;
- il Funzionario del Settore Servizi Sportivi Dr. Enzo Agostini

 Sono inoltre presenti:
- Il direttore della Promex della Camera di Commercio di Padova Dr. Franco Conzato;
- il rappresentante dell’Ascom di Padova Dr. Marco Maggio;
- il rappresentante dell’APPE di Padova Dr. Filippo Segato;
-

E’ altresì presenti: gli uditori Anna Donghia, Manuel Orvieto e Fabio Tonello.

Segretari presenti: Christian Gabbatore, Stefania Grigio, Elisabetta Maragno.
Segretario verbalizzante: Stefania Grigio
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Alle  ore  17,00 il  Presidente Nereo Tiso,  constatata  la  presenza del  numero legale,  dichiara  aperta  la  
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Relazione sugli eventi organizzati in città fino a fine 2017;

 Varie ed eventuali.

Tiso Saluta i presenti e ringrazia per la partecipazione.
Presenta l’argomento all’ordine del giorno.
Lascia la parola al Capo Settore  Cultura, Turismo, Musei e Biblioteche Dr. Davide Banzato
Alle ore 17,02 entra il consigliere Luciani

Banzato Spiega che per il periodo natalizio sono state programmate manifestazioni musicali, teatrali,  
cinematografiche e di danza, in collaborazione tra gli Assessori Colasio e Bressa e grazie 
all’intervento della Fondazione Cariparo.
Elenca alcuni degli eventi organizzati come ad esempio la mostra “150 anni del Selvatico”, 
la mostra “Tavolozze d’autore”, serate dedicate alla lettura.
Passa  la  parola  alla  Dr.ssa  Vradini  per  una  panoramica  sulle  manifestazioni  teatrali  in 
calendario e successivamente alla Dr.ssa Varotto per le mostre ed in musei.

Vradini Illustra gli eventi teatrali in programma:
• stagione lirica al Teatro Verdi il 29 ed il 31 dicembre;
• concerto di Capodanno ;
• vari concerti di musica classica;
• attività varie di associazioni nel territorio;
• prosa del Teatro veneto;
• teatri di quartiere come la sala civica Barison;
• prosa del Teatro Fuori Rota e del Teatro per ragazzi;
• teatro nel Palazzo della Gran Guardia;
• domeniche in famiglia;
• rassegna delle Arti Inferiori al Pio X.

Alle ore 17,08 entrano i consiglieri Mosco e Pasqualetto.
Varotto Elenca alcune delle mostre e dei musei aperti nel periodo natalizio:

• “Tutti al museo” a Palazzo Zuckermann dal 29/12 al 07/01;
• visite alla Cappella degli Scrovegni;
• Natale in metallo;
• Georgia – nuova frontiera;
• Saggiamente leggiamo i libri;
• mostra dello scultore Rampin al san gaetano;
• mostra sui gioielli al San Rocco;
• mostra di fotografia di Dino Migliori a Palazzo Angeli;
• mostra sui lavori sul vetro “Ombra del soffio di Marcolongo”.

Fa presente inoltre che il 26/12 tutte le mostre saranno aperte.
Tiso Ringrazia  per  la  panoramica  appena  esposta  dal  Settore  Cultura.  Chiede  se  ci  sono 

interventi in merito altrimenti lascia la parola al Dr. Agostini.
Agostini Illustra le manifestazioni programmate per tale periodo:

• 08/12 è prevista la corsa podistica non competitiva dei Babbi Natale con partenza 
da Santa Giustina alle ore 9,30 e che dovrebbe terminare nell’arco della mattinata. 
Precisa che in data odierna si  era svolto un incontro tra i  Settori  Commercio e 
Polizia Municipale per la sicurezza durante la manifestazione;

• Corri Per Padova che nelle date del 07/12 parte da Piazza Portello e del 14/12 dal 
Prato della Valle.

Tiso Ringrazia e chiede se sia la corsa dei Babbi Natale che la Corri per Padova hanno degli  
scopi benefici.

Agostini Spiega che la corsa podistica dei Babbi Natale è organizzata dal CONI e dal FIASP ed il 
ricavato sarà destinato ad un’associazione onlus. La Corri Per Padova prevede un costo 
d’iscrizione di 15 euro per 25 uscite. Con questo contributo vengono garantiti ai partecipanti  
alcuni benefici come ad esempio i parcheggi gratuiti. Eventuali somme residue  vengono 
destinate  a  scopi  benefici.  Sottolinea  che  ogni  serata  della  Corri  Per  Padova  ha  una 
tematica diversa.

Tiso Visto che non ci sono altri interventi in merito lascia la parola all’Assessore Bressa.
Ass. Bressa Fa presente che il calendario degli eventi fino a fine anno è molto ricco e stimolante per la  

città. Verrà effettuata una conferenza per presentarli in data 23/11.
Gli eventi sono stati organizzati con la collaborazione degli altri assessorati che potevano 
essere coinvolti tipo sport, cultura, oltre che con le associazioni di categoria, la camera di 
commercio. Afferma che la pubblicizzazione di 4 eventi molto importanti è stata affidata ad 
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una società esterna.
Ne presenta di seguito solo una parte:

• dal 22 al 26/11 “art  cioc” che promuove il cioccolato artigianale;
• 24/11  il  black  friday:  grande  giornata  in  concomitanza  con  altri  Paesi  per  lo 

shopping;
• concerto gospel;
• serata di festa in piazzo con un deejay famoso;
• eventi inerenti alla cristianità;
• Capodanno in Prato della Valle con Radio Company e i fuochi d’artificio;
• piazze animate con il villaggio Lappone, pista di pattinaggio, l’artigianato artistico, la 

fiera di Natale;
• eventi programmati nei vari quartieri.

Alle ore 17,40 esce il consigliere Foresta
Conzato Afferma che la Promex, Azienda Speciale della Camera di Commercio di Padova per le 

attività  internazionali,  organizza  dal  3  all'8  dicembre  2017  la  Padova  Space  Week. 
L’iniziativa si propone di valorizzare le eccellenze economiche, scientifiche e di ricerca del  
territorio che operano nel settore aerospaziale e  di promuovere comunque la conoscenza 
del  territorio  padovano  e  le  sue  bellezze  artistiche  e  culturali.  Tutto  ciò  avviene  in 
collaborazione con l’Università degli Studi di Padova, l’Unismart e la Cisas.
Fa presente, inoltre, che l’ospite della serata di mercoledì 06/12, durante la “cena stellare”, 
sarà l’astronauta Franco Malerba, ossia il primo italiano in orbita nello spazio.

Tiso Passa la parola ai rappresentanti dell’APPE e dell’Ascom.
Alle ore 17,45 esce la consigliera Barzon

Segato Afferma che nei giorni del Black Friday e di alcuni eventi tipo la Padova Space Week è stato 
chiesto da parte dei pubblici esercizi alla Pubblica Amministrazione di posticipare l’orario di 
chiusura al pubblico.

Maggio Si  ritengono  soddisfatti  e  fa  presente  che  continua  la  collaborazione  con  l’evento  del 
Villaggio Lappone.

Ruffini Ringrazia e fa i complimenti per la programmazione degli eventi.
Chiede se è stato stilato un programma anche per gli eventi che si terranno al di fuori del  
centro storico.

Luciani Pone le seguenti domande:
• come mai il Villaggio ha cambiato nome ossia da Villaggio di Babbo Natale come gli  

anni scorsi si chiamerà Villaggio Lappone;
• quali sono gli eventi organizzati nei quartieri;
• oltre all’astronauta Malerba non poteva essere anche invitata Samanta Cristoforetti.

Tonello Afferma di essere felice per tutti gli eventi programmati nel centro della città.
Tuttavia si  reputa preoccupato per la periferia dove, soprattutto nel  periodo natalizio,  la  
situazione dei commercianti diventa più difficoltosa, visto che la stragrande maggioranza dei 
cittadini viene richiamata  dal centro.

Conzato Spiega che si è cercato di invitare Samanta Cristoforetti, ma per impegni già assunti con 
l’azienda Spaziale non ha potuto.

Ass. Bressa Afferma che in ogni  quartiere è stato organizzato almeno un evento,  durante il  quale il 
trenino collegherà in quella giornata il centro con la zona interessata. C’è stata infatti una 
collaborazione  anche  con  il  Settore  Decentramento.  Fa  presente  che  comunque  tutti  i 
quartieri verranno addobbati.
Spiega inoltre che sarà necessaria soprattutto per il futuro uno sforzo economico maggiore 
perché spesso veniva chiesto alle associazioni di spostare l’evento dal centro alla periferia, 
ma la proposta non è sempre stata ben accettata.
Infine afferma che per pure ragioni di mercato il cambio del nome è stato dovuto  a questo, 
ossia per attirare maggiormente la cittadinanza.

Luciani Si reputa perplesso sulla risposta data in merito all’organizzazione nei quartieri in quanto 
ritiene che poteva essere svolto un maggiore sforzo.
Chiede quindi che gli  venga inviato, se possibile, via mail, il programma degli eventi nei 
quartieri.

Ass. Bressa Provvederà ad inviare quanto richiesto al consigliere Luciani.
Ruffini Comprende lo sforzo dell’Amministrazione in merito alla rivalutazione dei quartieri.
Ass. Bressa Afferma che per una maggiore esposizione degli eventi e della riqualificazione dei quartieri  

sia opportuna una riunione della commissione anche con la presenza dell’Assessorato del 
Decentramento e quindi fa questa proposta ai presenti.
Alle ore 18,10 escono i consiglieri Cavatton, Ruffini, Meneghini, Pasqualetto e Colonello.

Tiso Alle  ore  18,10  considerato  che  non  è  più  presente  il  numero  legale  dei  consiglieri 
componenti la commissione, ringrazia i partecipanti e chiude la seduta.
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Il Presidente della II Commissione
Nereo Tiso

La segretaria verbalizzante
        Stefania Grigio

4


	Settore Servizi Istituzionali e Avvocatura
	II COMMISSIONE CONSILIARE
	POLITICHE ECONOMICHE E COMUNICATIVE



